

令和5年度

下河原小学校

コメント

下河原小学校では、寄付金で図書館の本を買って、本をもっと好きになってもらおうと考えました。みなさまの応援、よろしくお願ひします。



寄付の使い道

『下河原小学校では空いている時間を利用して本をもっと好きになってもらい、楽しい学校生活にしてほしいと考えました。今回、かわさきTEKTEKに多くの方が寄附をしていただきました。それをもとに人気のある本や楽しい本をみんなからのリクエストや総括・学校司書さんからアドバイスをいただき買わせていただきました。早速本を手にしている人が多くいて、図書室は大盛況です。新しい本を手に取るみんなは笑顔になっています。』

令和5年度 平間小学校

コメント

私達平間小学校では、寄附金が満額集まつたら、各クラスにドッヂビーを配布したいです。ドッジビーはどこでも安全に遊べるので、クラスのみんなと遊んだり、1年生から6年生までグループ交流しながら仲良く遊んだいするするために使いたいです。応援よろしくお願いします。



寄付の使い道



応援ありがとうございました。届いたドッジビーは、運動委員会を中心としてリフレ(休み時間)に遊んでいます。また、全クラスにつづつ配付されることも決まりました。これからさらにたくさん遊びたいと思います。



令和5年度

玉川小学校

コメント

玉川小学校では、雨の日や暑すぎて外に出れない日でも中休みを楽しく過ごせるように、室内ゲーム（カードゲームやボードゲーム）を希望します。また、外に出られる日は校庭でボールや遊具以外の遊びができるようにドッヂビーなどの運動用具を希望します。応援よろしくお願ひします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度 下沼部小学校



コメント

私たちは下沼部小学校です。約900人のみんなが仲良く元気よく過ごしています。

校庭は広いのですが、児童数が多いため、学年を決めて曜日ごとに遊んでいます。遊んでいる子同士でぶつかうないようにコーンなどの目印を置いていますが、壊れているものが多く、困っています。またクラスのボールやフラフープなどの遊具も、ゴムがめくれたり、プラスチックが割れたりして使いにくくなっています。TEKTEKで集まったお金で、これらのものが新しくなるとうれしいです。

また雨の日や、教室で過ごすときは、本を読んだり、GIGA端末を使ったりして過ごしていますが、雨の日グッズがあると、友達と楽しく過ごすこともできとても有意義になると思います。こちらも各クラスに1セットずつあるうれしいです。

以上、私たちの欲しいものリストです。みなさんのご寄付お待ちしております。

寄付の使い道

かわさきTEKTEKポイントで「雨の日グッズ」が届きました！雨の日は校庭で遊ぶことができず、休み時間も学校の中で過ごさなければなりません。これまでトランプやウ/などをしていましたが、もっと他の遊びができると楽しいなと思っていました。今回、かわさきTEKTEKを使って皆さんに寄附してくれたポイントで、「雨の日グッズ」が届きました。わたしたちが「ぬまべっこ議会」で話し合って決めたゲームが本当に届き、とてもうれしいです。みんなで色々な遊びをしたいです。雨の日が楽しみです。



令和5年度

苅宿小学校



寄付の使い道

この締太鼓を使って、6年生は総合の伝統文化の発表をしました。ドリームフェスティバルでは、締太鼓の音色に合わせて全校で苅宿音頭を踊りました。

コメント

私達苅宿小学校では、寄付金が満額集まつたら新しい遊具の購入費か音楽室の楽器の購入費に使いたいとみんなで話し合って決めました。
応援よろしくお願ひします。



令和5年度 木月小学校

コメント

私達木月小学校では、寄付金が満額集まつたら、夏の冷房対策に使いたいと代表委員会で話し合って決めました。3階奥の教室がものすごく暑くない、この教室を使用する人達の健康面を第一に考えました。よろしくお願いいいたします。



寄付の使い道

3階の奥の教室が夏は特に暑くないです。教室にサークュレーターを置くことができました。エアコンと併用することで、暑い日も集中して学習に取り組むことができます。



雨の日や暑くて外で遊べない時に、教室でトランプをして遊ぶことができます。各クラス3セットずつあるので、多くの子ども達が使用することができます。



屋休みの校庭の様子です。外で遊ぶ子ども達にとって、ミストはとても気持ちよく熱中症対策にもなっています。

令和5年度

東住吉小学校

コメント

私たち東住吉小学校には、エアコンが設置されていない部屋があるので、特に暑さ対策のある部屋を増やしたいです。
応援よろしくお願いします。



寄付の使い道

エアコン購入には金額不足であったため、代わりにサーキュレーター8台、扇風機1台を購入しました。気温が高い時期に、エアコンが未設置の教室でも涼しく活動できます！持ち運びも簡単なので、いろんな場面で使うことができ、快適になりました。大切に使わせていただきます！

令和5年度

住吉小学校

コメント

安全にプールサイドを歩けるように、安心して水泳の授業を受けられるように、願いを込めて決めました。



寄付の使い道

当初予定していたプールサイドマットの補修が予算不足によって実施できなかつたため、代わりに児童で話し合った結果、プールでの宝探しで使う「ダイブボール」を購入したいということになりました。

当初の予定とは異なってしまいますが、有効に活用させていただきました。
ありがとうございました。



令和5年度 井田小学校



寄付の使い道

雨の日に遊べるカードゲームが届きました。とても楽しみにしていたので、たくさんの友達とUNOで盛り上がりたいです。

コメント

私たち井田小学校では、寄付金が満額集まつたら、雨の日にもみんなで遊べるような道具の購入に使いたいと話し合いました。中休みや昼休みの遊びの充実につながったらと思っています。
どうぞよろしくお願いします。



令和5年度

今井小学校

コメント

私たち今井小では、体力づくりのためトランポリンがほしいです。楽しみながら体力づくりをしたいです！



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

上丸子小学校

コメント

私達上丸子小学校では、寄附金が満額集まつたら、緊急対応セットとして「パルスオキシメーター や毛布、血圧計等」の購入に使いたいと保健委員会で話し合って決めました。
応援よろしくお願いします。

寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。



令和5年度

西丸子小学校

コメント

私たち西丸子小学校では、寄付金が集まつたら、休み時間、どんな天気の日にも元気に遊ぶことのできる物を買いたいと、みんなで話し合って決めました。校庭で遊べる遊具や運動用具、熱中症指数が高い日には、室内で安全に遊べるボードゲームやカードゲームを使いたいです。
応援、よろしくお願ひいたします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度 中原小学校

コメント

中原小学校では、寄付金の使い道について全員からアイディアを募り、投票で決めました。1番希望が多かったのはトランプやウノで、2番目は大繩やドッヂビーです。さらにみんなで楽しく遊べるように、ぜひ応援をお願いします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

宮内小学校

コメント

私達宮内小学校では、寄附金が満額集まつたら、熱中症対策用・屋外ミスト設置に使いたいとみんなで話し合って決めました。

応援よろしくお願いします。



寄付の使い道

「うちのママが、『てくてくポイント』頑張ったもん」「じゃあ、お母さんたちのお陰でミストがついたってこと？」「私のじいじも『てくてくポイント』やってたよ」運動後のミストに、4年生も喜びの舞。このミスト運動会でも活躍してくれそうです。宮内小学校を応援してくれた皆様のご協力の賜物です。



令和5年度 大戸小学校

コメント

教室の扇風機の劣化が進んでいます。夏の教室での学習を少しでも快適に行えるよう、ご理解、応援のほどよろしくお願ひします！



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

下小田中小学校

コメント

私たち、下小田中小学校では、寄付金が満額集まつたら、最近の夏が暑いので、ピロティーなどの外の通路部 分に、ミストシャワーをつけたいです。登校時にミストシャワーで身体を冷やせば、気持ちのよい一日のスタートを切ることができます。

また、休み時間やキラキラタイム等の時間に、外遊びでサッカーができるように、ミニゴールがほしいです。寒い冬でもサッカーゴールがあれば、みんなで外に出て、楽しく身体を動かせると思います。
応援よろしくおねがいします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

令和5年度

新城小学校

コメント

新城小 歩いて健康 歩いて笑顔！
(使用用途:ドッジビー)



寄付の使い道

各クラスにドッジビーが届きました。
子どもたちはすぐに遊び方のコツをつかみ、ドッジビー最高！
と言いながら上手に投げ合って遊んでいます。
新城小学校を応援してください、
ありがとうございました。

令和5年度

大谷戸小学校



コメント

大谷戸小学校では、家庭科で使うミシンが古くなっています。テクテクポイントが集まつたらミシンを購入したいです。みなさん、応援よろしくお願いします。



寄付の使い道

大谷戸小学校へ寄附してくださった皆さん、本当にありがとうございました。遊びに遊びに、たくさん活用させていただきます。今後とも大谷戸小学校への応援、よろしくお願いいたします。



令和5年度

小杉小学校

コメント

私たちは、「学年関係なく助け合い 思いやりあふれる楽しい小杉小学校を作ろう」をスローガンに学校生活を送っています。ポイントが集まったら、大人数で遊ぶことができるボールやボードゲームなどを買いたいです。
応援よろしくお願ひします。



寄付の使い道

令和6年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。